

Bürgerbusfahrer steigen auf Fahrräder

Bürgermeister loben den Verein: Er schafft Mobilität im Herzen des Kreises Steinfurt

EMSDETTEN. Die Bürgerbusfahrer des Vereins, Bürgerbus Emsdetten Saerbeck, haben am Freitag die Busse mit ihren Fahrrädern getauscht. Die Tour startete für die Emsdettener am Parkplatz des Skaterparks und für die Saerbecker am Rathaus Saerbeck.

Dann haben sich alle in der Gaststätte „Zurmühlen“ zu Kaffee und Kuchen getroffen. Hierzu hatte Dr. Peter Eckhardt, Vorstandsvorsitzender der Verbundsparkasse Emsdetten-Ochtrup, eingeladen. „Der Bürgerbusverein hat eine große Bedeutung erlangt und als Erfolgsmodell eine gute Harmonie zwischen Emsdetten und Saerbeck hergestellt“, lobte Eckhardt. Ein Vortrag von den Herren der Bezirksregierung, Dr. Hannes Schimmer und Franz Reinhard, über die Reaktivierung des Emsaltarms Hembergen verfolgten die Radfahrer mit großem Interesse. Die Ems soll sich wieder eigendynamisch frei entwickeln.

Die Methoden hierfür erläuterten die Experten anhand aufschlussreicher Schaubilder. Nach einer Getränkepause



Getränkepause am Bürgerhaus Saerbeck: Vorsitzender Karl-Heinz Weßling, Fahrdienstleister Willy Sellin, Geschäftsführerin Bärbel Weßling.

EV FOTO SCHNEIDER

se am Bürgerhaus Saerbeck radelten die Teilnehmer zum Bioenergiepark Saerbeck. Einige nutzten die Gelegenheit zur Führung durch den Park, andere konnten in Elektroautos Probefahren. Gern gesehener Gast war Landrat Thomas Kubendorff. Hier nutzte Karl-Heinz Weßling die Gelegenheit, sich im Namen des Vereins bei dem scheidenden Landrat für die langjährige, gute Zusammenarbeit und Hilfe zu bedanken. „Ich war und bin dem Bürgerbusverein

immer sehr verbunden und werde die Geschichte des Vereins gern weiterverfolgen. Insbesondere freue er sich, wenn der erste Elektrobürgerbus in Betrieb genommen werden kann“, sagte Kubendorff.

Auch Bürgermeister Georg Moenikes, und der Bürgermeister von Saerbeck, Wilfried Ross, waren voll des Lobes. Der Bürgerbusverein schaffe Mobilität im Herzen des Kreises Steinfurt und sei ein gutes Beispiel für das bür-

gerschaftliche Ehrenamt. „Ihr habt die Erfolgsgeschichte gemacht!“ Mit diesen Worten wandte sich Jürgen B. Schmidt von den Stadtwerken Emsdetten direkt an die Bürgerbusfahrer. Die Stadtwerke wollten weiterhin den Bürgerbusverein unterstützen, betonte er.

Dann folgte ein geselliges Beisammensein am Grill. In verschiedenen Grüppchen radelten die Bürgerbusfahrer nach dem erlebnisreichen Tag nach Hause. *Werner Schneider*